
Kuhfänger! Stilvoll oder sinnlos?
Beitrag von „JSFK“ vom 17. November 2004 um 10:55

Wenn schon Kuhfänger dann bestimmt nicht aus Plastik, aber vom rein Optischen
Uninterresant, weit der Dicke absolut GENITAL aussieht, und mann bekommt es mit
freundlichen Blicken immer mehr bestätigt.
Und übrigens sind die Dinger ab dem 01.01.2005 bei uns Gesetzlich VERBOTEN!!!!
Gruß JSFK 
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